

VOGTLAND-ANZEIGER

Nachrichten online

Wende-Denkmal nimmt seinen Platz ein



In der Innenstadt von Plauen haben die Aufbauarbeiten für das Plauener Wende-Denkmal begonnen. Am Donnerstagnachmittag wird das Monument, das an den Beginn der Friedlichen Revolution in Plauen erinnern soll, feierlich eingeweiht.

Erwartet werden unter anderem Schirmherr und Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich, der ehemalige Superintendent Thomas Küttler, der amerikanische Professor John Connelly und Vertreter des Amerikanischen Generalkonsulats und des Deutschen Städtetages sowie zahlreiche Mitglieder des Deutschen Bundestages und des Sächsischen Landtages.

Die Einweihungsfeier beginnt am Nachmittag des denkwürdigen 7. Oktobers mit einer Podiumsdiskussion im Malzhaus Plauen. Die Veranstaltung der Konrad Adenauer Stiftung unter dem Thema „Der Aufbruch zum Protest“ startet 15 Uhr. Gegen 16.45 Uhr beginnt dann in der Innenstadt, an der Stelle der ersten Großdemonstration 1989, der offizielle Einweihungs-Teil des Denkmals. Nach den Reden der Verantwortlichen wird das Monument unter den Augen der Plauer enthüllt. In der St. Johanniskirche gibt es im Anschluss ab 19 Uhr ein Festkonzert mit rund 200 Mitwirkenden. Text/Foto: M. Reißmann

2010-10-06

Dieser Artikel wurde bereits 60 mal angesehen.

Schlagzeilen:

- 05.10 : 22.41 Uhr Wende-Denkmal nimmt seinen Platz ein
- 05.10 : 18.14 Uhr Neuer Brunnen in Rodau eingeweiht
- 05.10 : 18.13 Uhr Der moralische Anstand des Einzelnen
- 05.10 : 18.12 Uhr Hygiene-Museum in Dresden saniert
- 05.10 : 18.10 Uhr Zweite Geburt für zwei Neugeborene
- 05.10 : 18.10 Uhr "Graue Maus" löst "Lila-Laune-Bus" ab
- 05.10 : 10.20 Uhr Jeder Tag könnte der letzte sein
- 04.10 : 14.10 Uhr Vogtlandkreis feiert Einheit in Reichenbach